
Il  Papa:  la  guerra  è  una
sconfitta, servono due Stati
“Ogni guerra è una sconfitta. Non si risolve nulla con la
guerra. Niente. Tutto si guadagna con la pace, con il dialogo.
Sono entrati nei kibbutz, hanno preso ostaggi. Hanno…
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